

En la Ciudad de Chihuahua, Capital del Estado del mismo nombre, - - -
fue presente ante este Departamento de Investigaciones, previa, -- -
previa cita que se le giró el 28 de LAZARO VILLALBA GURRUA, ~~250~~
quien se le protestó en la forma que establece la L.O., para que se - - -
confusca con la verdad y habiendo ofrecido así hacerlo, por sus ge- - -
nerales dijo: - "llamarse como queda escrito, mexicano, casado, Conde- - -
ciente, de apellido y nueve años de edad, originario de Candela, Coah.
vecino y con residencia en esta Ciudad, con domicilio en Granja María
Dolores de Sáenz de Bies, Chih." Interrogado concurriendo con re- - -
lación a los hechos que se investigan, contestó: Que actualmente no
es militante de ningún partido político por haber renunciado hace ---
aproximadamente dos ó tres meses a la delegación estatal del Partido
auténtico de la Revolución Mexicana, por razones de salud. Que no tie- - -
ne relación alguna ni con el Frente Electoral del Pueblo ni con el --
Partido Popular Socialista ni con otros semejantes y que si alguna - - -
vez lo solicitaron ayuda económica se las proporcionó esto acostumbra
hacerlo con todos y con cuantos le soliciten ayuda. Que su bandera - - -
ideológica son los principios de nuestra Revolución Mexicana y nues- - -
tra Constitución. Que actualmente es presidente honorario y Secreta- - -
rio del Sector Popular del Comité Pro-Defensa de las Derechitias Indi- - -
viduales y Sociales, comité al que ingresó por estar convencido de - - -
que se trata de una agrupación política y religiosa, que si ofrece
a Alvaro Ríos actualmente detenido en la Penitenciaría del Estado y - -
que incluso tratando de ayudarlo dentro de la ley, ha puesto mensajes
al C. residente de la República, al C. Secretario de "obración", --
al Licenciado Biza Ordaz y al señor Gobernador del Estado, que tan - - -
bien ofrece a Hilario Gutiérrez desde que se encuentra recluido en la - - -
Penitenciaría del Estado, con quien ha platicado con él así, y a ----
quien también ayuda dentro de la "ay", y a quien le ha proporcionado - - -
dinero para su defensa pagandole al abogado, incluso llevandole mi- - -
dicos y medicinas, todo esto por simples razones de humanidad. Que - - -
cuando estuvo Demetrio Palomino en esta Ciudad, el declarante no les --
proporcionó dinero en efectivo sino que habiendo asistido al mitin y - -
cuando este hubo terminado los invitó a tomar un café en el restaurante
"Los Gómez" de esta Ciudad. Que con relación a la caravana de Cam-

positos que viene hacia esta Ciudad en apoyo a su líder campesino ---
Alvaro Ríos, al declarante ha tenido noticias de ella a través del periódico pero no ha intervenido ni en su organización ni les ha prestado ayuda económica permanente, - agregando que si una vez estando en esta Ciudad y si necesitan con que alimentarse este en la mejor disposición de brindarles su ayuda económica con alimentos y los exhortará a que se conduzcan dentro de la Ley como ya lo ha hecho en otras ocasiones cuando grupos de campesinos han hecho su manifestación --- como el reciente caso de Charcos de Poma, - agregando al declarante que su actuación en todos los asuntos sociales que se presenten y que no tengan carácter político electoral les ayudara dentro de sus posibilidades y dentro de cosa también los aconsejara para que obran siempre dentro de la Ley y eviten hasta donde sea posible cualquier agitación, considerandole con ello que se perjudican los intereses de la comunidad. - Interrogado con relación a los hechos ocurridos el día seis de abril en la Plaza de la Constitución de esta Ciudad, contestó: - Que no estuvo presente en el mitin por haber estado en su oficina en la Escuela Villarreal en la calle libertad número quinientos quince en donde por cierto platico con el C. Gobernador del Estado que pasó por ahí aproximadamente diez minutos antes de las trece horas. - Que como antes dijo no estuvo en el mitin pero sin lo hubiera estado sin sacar de falsa molestia en los momentos anteriores en que provocó el desorden habiere salido a enfrentarse con el pueblo ahí reunido y considera haber logrado convencerlo de que no ejercitara ninguna acción al margen de la Ley. - Que como revolucionario no está interesado ni de la organización ni de los movimientos del movimiento Demócrata Cristiano, porque la ideología es contraria a la del declarante y eso hace imposible que se acerque a él a poner en conocimiento lo que haga o lo que piensen hacer. - Que desconoce en absoluto la organización del PRD, del P. E. P. por no tener ninguna conexión con ellos. - Que en relación a los hechos ocurridos el día seis de abril dice que los lamenta por haberse tratado de la manera que se trató al candidato del Partido Revolucionario Institucional que es su candidato y que así lo hizo saber al P. R. I. candidato. - Que también conoció al profesor Guillermo Rodríguez Fergi, declarando que lo conoció